
令和５年度「いわて教育の日」のつどいに関するアンケート結果

［アンケート回答］

１　行事の内容について伺います

 (1) 今回の行事（講演）のそれぞれの内容はどうでしたか

ア　生徒発表【盛岡南高等学校】［選択回答（96人）］

イ　生徒発表【磐井中学校】［選択回答（97人）］

ウ　講演［選択回答（66人）］

○

③学校や地域での教育活動の
　実践例などの発表

38 人 42.2％ 

④もっと簡素化した方がよい 3 人 3.3％ 

①講演などの充実 42 人 46.7％ 

②児童生徒による発表の充実 69 人 76.7％ 

④あまり良くなかった 0 人 0.0％ 

(2) 次回以降の行事で取り上げてほしい企画は何ですか[複数回答（90人）]

選択肢 回答者数 回答者比率

②良かった 11 人 16.7％ 

③ふつう 3 人 4.5％ 

選択肢 回答者数 回答者比率

①大変良かった 52 人 78.8％ 

③ふつう 0 人 0.0％ 

④あまり良くなかった 0 人 0.0％ 

①大変良かった 86 人 88.7％ 

②良かった 11 人 11.3％ 

④あまり良くなかった 0 人 0.0％ 

選択肢 回答者数 回答者比率

②良かった 19 人 19.8％ 

③ふつう 8 人 8.3％ 

選択肢 回答者数 回答者比率

①大変良かった 69 人 71.9％ 

【第１部】開会行事―――――――――――――――13:00～13:30
■主催者挨拶
■来賓祝辞
■教育表彰（事績顕著者表彰）

【第２部】生徒による発表――――――――――――-13：40～14:20                            
■軽音楽 県立盛岡南高等学校 軽音楽部
■合 唱 一関市立磐井中学校 合唱部

【第３部】講演―――――――――――――――――14：30～16:00       
■講師 独立行政法人教職員支援機構 理事長

中央教育審議会 会長 荒瀬 克己 氏
■演題 未来に向けた教育の在り方について

令和５年度「いわて教育の日」のつどい

日時 令和５年11月９日(木)13:00～16:00

場所 トーサイクラシックホール岩手
（岩手県民会館）中ホール

司会 盛岡白百合学園高等学校２年
ブラネン 愛那 さん
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生徒発表【磐井中学校】
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